

Protocolo: Audiencia de Rendición de Cuentas 2022

Lunes 4 de septiembre de 2023 / 9:00 a. m.

[SALUDO]

Buenos días, actualmente se encuentran ustedes en el Auditorio HERMANO LUCIANO ANDRES, el cual ha sido remodelado para la comodidad y servicio de toda la comunidad uteísta, reciban una cordial bienvenida a la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas de la vigencia 2022.

Este es un espacio de interlocución entre los servidores públicos y la ciudadanía, que busca generar condiciones de confianza, como garantía del ejercicio del control social, sirviendo además de insumo para ajustar proyectos y planes de acción. Esta política del Gobierno Nacional está consagrada en el documento CONPES 3654 de 2010.

Brindamos un cordial saludo a:

Al Rector de las Unidades Tecnológicas de Santander
PROFESOR Dr. OMAR LENGERKE PÉREZ

PROFESOR ALBERTO SERRANO
Vicerrector Académico

DOCTORA ELIZABETH LOBO GUALDRÓN
Vicerrectora Administrativa y Financiera

PROFESOR JAVIER MAURICIO MENDOZA PAREDES
Director de Investigaciones y Extensión

INGENIERO FREDY PEÑA NORIEGA
Jefe de la Oficina de Infraestructura

DOCTORA ADRIANA ESPERANZA VANEGAS AGUILAR
Jefe de la Oficina de Planeación

De igual manera agradecemos la presencia de manera remota de los representantes de las principales autoridades gubernamentales, integrantes del Consejo Directivo de las UTS, empresarios, medios de comunicación, Veedurías ciudadanas, a la comunidad educativa y al doctor Argemiro Castro Granados, jefe de control interno institucional, quien vigilará el cumplimiento del proceso en esta Audiencia Pública de Rendición de Cuentas. También un saludo especial a los Coordinadores y estudiantes de los campus de Barrancabermeja, Piedecuesta y Vélez, como a su vez saludamos a los estudiantes de Educación Virtual.

Les agradecemos apagar sus celulares o configurarlos en modo avión a fin de contribuir al buen desarrollo de esta actividad. La audiencia está siendo transmitida en directo a través de la plataforma Microsoft Teams.

Quienes deseen hacer preguntas podrán ubicar a los compañeros de camiseta blanca y solicitar el respectivo formato para hacerlas. La Institución dará respuesta a todas las inquietudes planteadas por los asistentes en el correo electrónico registrado para ello.

- **Les invitamos a ponerse de pie para entonar el Himno de Colombia y sucesivamente el de Santander.**

Antes de dar inicio a la presentación inicial que hará nuestro Rector los invitamos a observar el siguiente video. (entra video)

Damos inicio a esta rendición de cuentas con el saludo y la intervención del rector de las Unidades Tecnológicas de Santander, profesor Ph.D, **OMAR LENGERKE PÉREZ**. Después el doctor Lengerke dará la palabra a algunos de los integrantes de su equipo directivo para la presentación de su gestión 2022.

Dr. Omar Lengerke, le invitamos a dar inicio a la Audiencia Pública de Rendición de cuentas vigencia 2022.

[El doctor Omar empezará y dará paso a cada uno de los colaboradores para desarrollar la audiencia de rendición de cuentas 2022]

Aquellas preguntas que no hayan sido seleccionadas en el desarrollo de esta audiencia pública de rendición de cuentas, quedarán registradas y consignadas, y su respuesta será remitida al correo electrónico suministrado y también serán respondidas dentro del Informe de Seguimiento a la Rendición de Cuentas que se publicará en la página web www.uts.edu.co.

Para finalizar la Audiencia de Rendición de Cuentas 2022, les invitamos a hacer la evaluación de la misma. En cumplimiento de esta disposición, el personal de protocolo les suministró un formato físico para que entreguen a la salida del auditorio o si desean pueden escanear el código QR y la realicen digitalmente.

Las personas que siguieron la transmisión pueden hacerlo haciendo clic en el enlace dispuesto en el chat de Microsoft Teams.

Sus apreciaciones son muy importantes para mejorar los procesos institucionales.

Les recordamos que las UTS cuentan con espacios virtuales y presenciales que permiten la participación de los usuarios y la recepción de Peticiones, Quejas, Reclamos, Sugerencias, Denuncias y Felicitaciones.

La Oficina de Atención al Ciudadano está ubicada en el primer piso de ARKHE (edificio A), su correo electrónico es peticiones@correo.uts.edu.co

Línea telefónica: 6076917700.

Página Web y chat en: www.uts.edu.co

Redes sociales: Facebook, Twitter, Instagram, linkedin y YouTube.

Horarios de atención de lunes a viernes: 7:30 am a 12:00 m
2:00 pm a 6:00 pm

También contamos con siete conjuntos de datos abiertos en datos.gov.co

[DESPEDIDA]

Muchas gracias al Dr. Omar Lengerke, rector de nuestra Institución y al equipo directivo por esta presentación en donde se evidencia el crecimiento de las Unidades Tecnológicas de Santander en el último año.

Así llegamos al final de la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas de la vigencia 2022, a todos ustedes muchas gracias por participación.